

Erneuter Protest in Mainz: Das DB Cargo OC muss bleiben!

Wir wollen Antworten auf unsere Fragen nach der Zukunft unserer Arbeitsplätze! Unter diesem Motto haben sich zahlreiche Kolleginnen und Kollegen am Donnerstag vor der DB Cargo Zentrale in Mainz versammelt. Hintergrund: Das Unternehmen will das Operation Center (OC) aus dem Rhein-Main-Gebiet nach Duisburg verlagern. Und damit auch 150 Arbeitsplätze.



Dabei stellt sich die Frage: Welche Lösungen gibt es für die rund 150 Kolleginnen und Kollegen und ihre Familien?

- Unser Angebot: Arbeit im HomeOffice statt Umzug nach Duisburg
- Kein „Entweder/ Oder“ sondern „Lösungen für Alle“, die die Interessen der Beschäftigten berücksichtigen, wie z. Bsp.: gute Nachteilsausgleiche und Qualifizierungsangebote für Arbeitsplätze in Mainz etc.

- Wir schüren keine Ängste, wir schützen die Interessen der Beschäftigten gegen die Ignoranz des Arbeitgebers
- 150 Beschäftigte und ihre Familien bangen um ihre Zukunft

Für uns ist es unverständlich, dass ein Unternehmen wie die DB AG, das sich selbst gerne als einer der 10 besten Arbeitgeber Deutschlands präsentiert, ihre Belegschaft ignoriert. Es zeichnet sich bereits jetzt ab, dass viele der Betroffenen nicht nach Duisburg umziehen werden und so ein großer Know-How-Verlust droht.



[Alle Bilder anzeigen »](#)